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#615 Сенсационный эфир! Земные женщины на планете Дисару.
 
5 ноября 2023 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Мария  Сокальская  –  соучредитель  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель  онлайн-

школы «SAKRAL», администратор и модератор соцсетей и видеоконференций;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Рохан Статириус – представитель планеты Дисару, созвездие Геркулес.
 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Начало эфира. Выдержки из беседы.
«…И отец, когда уже Поле было семнадцать лет, стал с ней говорить о том, что

после обучения он ей уже выбрал пару (он мне сейчас показывает, что был обычай, когда
родители подбирали). Она отказалась это делать и призналась в том, что любит меня. Это
вызвало  гнев  уже  у  отца.  Для  него  это  было  немыслимо:  как  так,  его  дочь  могла
влюбиться в куратора! То есть он счел это какой-то блажью.

Он стал давить на нее, сказал, что это невозможно, инопланетяне – одно, а земная
жизнь – совсем другое. И у них случился не то, что скандал, но достаточно напряженный
разговор. Он говорит: «Ты, наверное, в курсе  того, что обучение студентов в Америке
платное?»  (Он  платил  за  ее  обучение).  Она  сказала:  «Я  не  смогу  жить  с  человеком,
которого  не  люблю».  Отец  сказал:  «Ну,  поживешь  и  посмотришь».  Он  стал  ее
уговаривать. А она (он мне сейчас показывает) расстроилась и сказала, что ей лучше не
жить...»

 
02:13 Представление участников. Помощь МидгасКауса в контакте.
Ирина:  Дорогие друзья,  меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь контактером с

внеземными цивилизациями. Сегодня у нас интересная конференция, неоднозначная, так
сказать.  Дело  в  том,  что  тема  этой  конференции  –  беседа  с  земными  женщинами,
физическими контактерами, которые согласились переселиться на другую планету.

Ранее такое было возможно, я имею в виду переселиться насовсем. Такие случаи
были достаточно редко, буквально в ХХ веке это было возможно. Позже уже приняли
закон  о  том,  что  физический  контакт  ограничивается  временем,  проведенным  в
Межзвездном Союзе, и уже исключений не было.

С  нами  присутствует  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  и  он  как  раз  беседовал  с
женщиной Земли, которая переселилась на планету Дисару. На вопросы, которые будет
задавать Мария, будет отвечать он. Хотя эта женщина и выходит в Астрал, в астральные
путешествия, но у нее недостаточно опыта, чтобы самой отвечать на вопросы. Это нужно
обладать определенным опытом. Не просто астральный путешественник, но, чтобы он мог
долго держать осознанность и отвечать на вопросы.

Хочу сразу уточнить, что таких женщин, которые переселились на Дисару, было
несколько, но только одна из них согласилась рассказать о себе. Остальные отказались,
мотивируя  это  тем,  что  на  Земле  их  могут  услышать  какие-то  определенные  люди,
которые до сих пор могут их ждать или искать. А вот одна считает, что не могут. Хотя
тоже неоднозначно. Она согласилась дать эти данные о себе.

МидгасКаус ее расспрашивал, задавал те вопросы, которые были у Марии.

https://www.youtube.com/watch?v=PDLu7XzhFmc


Здравствуй, Мария!
Мария:  Приветствую,  тебя,  Ирочка!  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Ира  уже

сказала, у нас сегодня, как обычно, очень интересная и необычная конференция, потому
что мы будем разговаривать  не с самим человеком,  судьба которого нас интересует,  а
МидгасКаус любезно согласился с ней встретиться и задать вопросы, которые я составила.

Ирина:  (МидгасКаус) Я  приветствую!  На  всякий  случай  я  еще  пригласил
представителя Дисару, который вступал в контакт с этой женщиной. Он в Астрале и скоро
будет здесь, то есть скоро подойдет. Это представитель Дисару, который непосредственно
забирал контактера. Я подумал о том, что, возможно, вопросы к нему тоже могут быть.

Мария: Да,  конечно,  нам  очень  интересно  непосредственно  узнать  о  такой
необычной истории, о такой необычной практике. Потому что, как уже сказали, такого
больше  в  ближайшее  время  не  повторится,  пока  не  будет  открытого  контакта  с
Межзвездным Союзом, поэтому нам очень интересен этот опыт. Мид, я приветствую тебя
еще раз! Спасибо тебе большое! Как мы знаем, женщин было несколько, по-моему, пять,
которые переселились в ХХ веке.

Ирина (МидгасКаус): Да, правильно.
Мария: В тысяча девятьсот каком-то году.
 
06:27 Рассказ МидгасКауса о Поле и ее отце.
Мария: Ты не мог бы нам сказать, в каком году это произошло?
Ирина (МидгасКаус): Сейчас я буду давать информацию о той женщине, которая

согласилась  дать  эти данные о  себе.  Во-первых,  хочу рассказать  о  ее  имени,  ее  зовут
Паула, Паола. Скорее Паола, как-то так.

Мария: Паола - есть такое латиноамериканское имя, испанское.
Ирина (МидгасКаус): Она переселилась на планету Дисару с Земли в возрасте 18

лет. Это произошло в 1946 году.
Мария: В 46 году, сразу после войны?
Ирина (МидгасКаус): Да.
Мария: На тот момент ей было восемнадцать лет.
Ирина (МидгасКаус): Да.
Мария: Она была достаточно молодой женщиной и, очевидно, еще не приобрела

никакой профессии?
Ирина (МидгасКаус): На тот момент была студенткой.
Мария: Была студенткой. А из какой страны?
Ирина (МидгасКаус): Из США.
Мария: Из  США.  Очень  интересно.  Да,  тогда  Пола,  наверно,  на  американский

манер.  Естественно,  нас  очень  интересует,  как  произошел  контакт  и  знакомство  с  ее
будущим мужем.

Ирина  (МидгасКаус):  Не  с  мужем  сначала,  это  куратор  был.  Она  контактер  с
Дисару была с 10 лет. Соответственно, сначала у нее были астральные контакты, а когда
ей было пятнадцать лет, у нее был первый физический контакт. Еще в том городе (он мне
сейчас  показывает  небольшой  городок),  где  она  жила,  это  недалеко  от  Нью-Йорка  к
северу.  Сейнт-Форт  какой-то,  я  не  поняла.  Да,  это  небольшой  городок,  недалеко  и
севернее от Нью-Йорка.

У  нее  достаточно  интересная  семья.  Ее  отец,  Уильям  его  звали,  сам  был
контактером.  Но  он  был  контактером  планеты  Ташиг  и  планеты  Гихор.  Он  был
астральным контактером и инженером. Получал информацию по изобретениям.

Мария: Такое было разрешено на тот момент?
Ирина  (МидгасКаус):  Это  была  не  прямо  техническая  информация,  а,  скорее,

подсказки. Не было подробно, что изобретать, а как подсказки по тем моментам, которые
его  интересовали  в  профессии.  Контакт  был  астральным,  соответственно,  он  задавал
некоторые вопросы относительно своих изобретений. Но задавал только такие вопросы,



потому что знал рамки. Он уже вышел из воплощения.
Соответствующим образом он задавал вопросы, чтобы получить не информацию о

технологиях, а просто подсказки, куда двигаться. Эти подсказки давали, потому что было
разрешено.  Не  было  такого,  что  дайте  мне  какую-то  схему.  Это  были  просто
теоретические знания. А так как он был инженером достаточно квалифицированным, то
смог использовать эти теоретические знания в своей практике.

Мария: Известно, в какой области?
Ирина: Мид  мне  показывает,  что  какой-то  завод  работал,  где  какие-то

радиодетали.
Мария: То есть можно сказать, что он помог нашему техническому прогрессу, и у

нас сейчас есть какие-то технические разработки, которыми мы пользуемся?
Ирина  (МидгасКаус):  Он,  скорее,  пользовался  этим  на  своем  заводе,  внедрял

конкретные технологии, которые сам разработал, но на основе этих советов, о которых
спрашивал. То есть у него был определенный список вопросов.

(Ирина) Я тоже уже узнавала про его контакт, разговаривала с его кураторами и
выяснила,  что  были  определенные  вопросы,  с  которыми  он  обращался  к  ним,  когда
выходил на астральный контакт.

(МидгасКаус) Он знал, с кем контактирует, у него были установлены чипы, потому
что  два  контакта  с  Ташигом  были  физическими,  потом  их  перевели  в  астральные.
Соответственно, он рассказывал об этом своей семье, своей жене и своим детям, вот этой
Поле  он  тоже  рассказывал.  Она  интересовалась  этим  больше,  чем  ее  сестры.  Она
рассказывала  мне  об  этом  сама.  И  так  получилось,  что  она  по  вибрациям  стала
соответствовать  определенному  куратору  с  Дисару.  То  есть  с  ней  вышла  на  контакт
цивилизация,  потому  что,  когда  есть  контактер,  его  семья  тоже  может  попасть  под
наблюдение. И причем не только у курирующей цивилизации, но и у других цивилизаций
Межзвездного Союза.

И когда проверяли в очередной раз ее семью, выяснилось, что его дочь Пола может
тоже выйти на контакт. И стали проверять, какой куратор к ней подойдет по вибрациям,
оказалось,  это  куратор  с  Дисару.  Напомню,  ей  на  тот  момент  было  10  лет,  это  был
астральный контакт. Естественно, она это видела, как бы во сне, но это был очень яркий
сон.

(Ирина) Он мне сейчас показывает, как к ней через стену входит как человек. Ее
куратора зовут Рохан Статириус. И он уже здесь.

 
13:38 Рохан – куратор Полы, о цели контакта, своем возрасте и женах.
Ирина: Рохан, приветствую!
(МидгасКаус)  Да,  это  ее  куратор,  который  помог  ей  переселиться  на  Дисару.

Потому что у них случилась, когда она уже стала взрослой, взаимная любовь.
Мария: Замечательно, это прекрасно! Какой была цель контакта с Полой в 15 лет?
Ирина (МидгасКаус): С 10 лет целью контакта была помощь.
(Ирина): Сейчас уже Рохан говорит.
(Рохан) Я Вас приветствую! С Ириной я был не знаком, но по вибрациям чувствую,

что это очень интересный контактер.
Мария: Мы с тобой согласны, Ирочка – очень интересный контактер.
Ирина  (Рохан):  Я  вошел  с  ней  в  контакт,  когда  ей  было  10  лет,  сначала  в

астральный. Целью контакта была помощь в ее развитии, так как она была воплощена с
10-го уровня. И цель была – помочь ей повысить свой уровень до ангельского. То есть это
с нашей стороны цель, с ее стороны целью контакта был интерес повторить путь своего
отца.

Мария: Она же знала о его контактах.
Ирина  (Рохан):  Он  рассказывал  семье,  что  получает  информацию  из  космоса.

Вообще-то я знаю его кураторов и знаю о том, что наблюдали за ним через чипы. То есть



физически эти чипы были установлены у него.
Там не особо жена ему верила. Но он пользовался авторитетом на своей работе, и

не только потому, что зарабатывал много денег. Он был уважаемым человеком, и поэтому
она к нему прислушивалась. Во многом сомневалась,  но все-таки видела, что он очень
умный,  добрый человек и очень  серьезно относится  к семье.  Не было похоже,  что  он
просто выдумывает.

(Ирина):  Рохан так говорит. А Мид говорит,  что он непосредственный участник
этих событий. Более того, они до сих пор живут вместе. И она знает об этом разговоре.

Мария: Поле сейчас 95 лет по моим подсчетам.
Ирина (Рохан): Да, скоро будет 95. Она родилась, когда на Земле было 19 октября.

А 1 декабря наш первый контакт был.
Мария: Тоже знаменательная дата, почти как День рождения.
Ирина (Рохан): Дело в том, что после 18 лет прошло мало времени, как я ее забрал

с Земли. 19 октября ей исполнилось 18, а уже 1 декабря у нас был физический контакт,
когда она покинула Землю, и она вообще считает это вторым днем рождения. Так что
сейчас у нас два Дня рождения: это 19 октября и 1 декабря (показывает Ирине). Потому
что она считает это своим вторым рождением, и я уже считаю это как день рождения.
Поэтому я поздравляю ее два раза.

Мария: Замечательно! А сколько тебе лет, Рохан?
Ирина (Рохан): Мне 324.
Мария: Я думаю, что это считается средним возрастом на Дисару, насколько мы

знаем.
Ирина: Что-то у них большая разница в возрасте…
Мария: Мы также знаем, что на Дисару возможны полигамные браки. Есть ли у

тебя другие жены или другие мужья в вашей семье?
Ирина  (Рохан): У меня было две жены в период, когда я контактировал. А уже

когда  принял  решение,  чтобы  свою  жену  привезти  с  Земли,  я,  естественно,  об  этом
поставил в известность двух своих жен. По закону Дисару мы должны были это сначала
согласовать внутри семьи.

Вначале они выразили некоторое беспокойство о том, как пойдет адаптация нового
члена  семьи  к  нашему  семейному  эгрегору.  Потому  что  это  была  все-таки  женщина,
вернее девушка (у нее до меня никого не было) с другой планеты, тем более не входящей
в Межзвездный Союз. Но мы все договорились и успокоились на том, что сама планета
нам близка, что это практически одна с нами генетическая составляющая и очень близкая
психология.

Вторая моя жена больше выражала беспокойство о семье этой девушки. Ведь я все
рассказал, из какой она семьи и сколько у нее родственников и т.д. Ее семья – ни отец, ни
мать – не дали разрешения,  чтобы она переселилась  на Дисару.  Более того,  когда она
сказала  о  своем  контакте  со  мной,  отец  как  бы  не  был  против,  а  мама  достаточно
агрессивно встретила эту информацию. Она считала, что отец склонил ее к разговорам о
космосе, что она как бы повторяет за ним, и обвиняла отца в том, что он на нее дурно
влияет. Ведь для ее мамы, Джинни, не было…

Мария: Она это за сказки принимала?
Ирина (Рохан): Если она к мужу своему относилась более лояльно, считая это его

странностью, на которую можно закрыть глаза из-за того, что он хороший муж, то к детям
она относилась гораздо более трепетно и совсем по-другому воспринимала этот рассказ.
Тем более для нее никаких доказательств не было. И даже были скандалы (показывает
Ирине, что она запрещала об этом говорить дочери).

Еще  в  период  нашего  астрального  контакта,  когда  она  рассказала  об  этом
родителям в десять лет, отец отнесся с достаточным интересом, начал ее расспрашивать.
Но  он  удивился,  что  другая  цивилизация.  И  потом  сказал:  «Ну  да,  рассказывай,  что
дальше  у  тебя  будет».  Но  маму  уже  тогда  это  стало  раздражать.  Она  сказала:  «Ты



рассказами о  пришельцах  настолько  своим авторитетом  давишь на  дочь,  что  она  тебе
просто подражает, повторяет за тобой». А он ей отвечал, что у нее тоже контакт. И тогда
она говорила:  «Что же у  меня нет  тогда  контакта  и  у  других?» Потому что  у других
дочерей не было контакта, они не были готовы.  Он мне сейчас показывает.

 
23:37 Рохан об истории отношений c Полой.
Ирина (Рохан): И в 15 лет я пригласил ее на физический контакт. Мы подобрали

место,  время.  Это  было  ночью.  Почему  ночью?  Потому  что  она  должна  была  выйти
незаметно  из  дома,  это  было  летом  (показывает  Ирине,  что  это  было  в  Америке).  Я
прилетел на своем корабле, и мы с ней впервые встретились. Уже тогда мы почувствовали
теплые чувства друг к другу, симпатия возникла.

Ей тоже был установлен определенный физический чип для наблюдения и т.д. И
тогда она уже стала говорить своим родителям о том, что в меня влюбилась.

Мария: Уже в 15 лет чувства появились?
Ирина  (Рохан):  Да.  Но  она  долго  не  решалась  им  рассказать  именно  про

физический контакт. И еще не хотела, чтобы об этом узнали сестры. Естественно, это был
полностью  ее  выбор.  И  она  со  мной  встречалась  раз  в  три  месяца  физически.  И  так
продолжалось до тех пор, пока она не уехала учиться в другой город.

Когда мы с ней встречались, я ей показывал в основном нашу планету. Но мы были
и на некоторых других. Соответственно, все было хорошо. Но возникла проблема в том,
что ее отец… У него был друг, с которым он дружил на работе, на том заводе, где работал.
У этого друга  был сын,  Джон.  И друг  обратился  к  Уильяму для того,  чтобы их дети
полюбили друг друга. И отец, когда Поле было семнадцать лет, стал говорить о том, что
после обучения он ей уже выбрал пару.

(Ирина)  Он  мне  показывает,  были  такие  обычаи,  когда  родители  подбирали
супругов. Конечно, для меня это странно звучит, но тем не менее.

Мария: В те времена были такие обычаи.
Ирина: Интересный обычай.  Представляешь,  отец встречает и говорит:  «Я тебе

выбрал жениха».
Мария: В те времена – да. Нужно еще не забывать, что с 41-го по 46-й годы – это

время  Второй  мировой  войны,  в  которой  в  том  числе  и  США  принимали  участие.
Очевидно, Уильям не принимал участия в войне, он работал на заводе.

Ирина: Не принимал, он был уже как бы пожилой. Не совсем пожилой, но средних
лет, не подходил по возрасту. И он был специалистом.

Мария: В те времена, я так понимаю, наша техника не была еще развита на таком
уровне, наши радары, чтобы отслеживать твои «тарелки».

Ирина (Рохан): Был антирадар. Были уже военные разработки, которые самолеты
фиксировали.  У  меня  были  антирадары  установлены  на  корабле.  Как  и  сейчас  у
кураторов, тех, кто работает с контактерами.

Так вот отец поговорил об этом с  дочкой,  с  Полой.  Она отказалась  это делать,
призналась,  что любит меня. Это вызвало гнев уже у отца.  Так как для него это было
немыслимо: как так, его дочь могла влюбиться в куратора! То есть он счел это какой-то
блажью. И стал как бы давить на нее, сказал, что это невозможно, что инопланетяне –
одно, а земная жизнь – совсем другое.

И у них случился не то,  что скандал,  но достаточно напряженный разговор.  Он
говорит: «Ты, наверное, в курсе, что обучение студентов в Америке платное?» (Он платил
за ее обучение, когда она поступила учиться в другом городе). А она сказала: «Я не смогу
жить с человеком, которого не люблю». Он сказал: «Ну, поживешь и посмотришь». Как
бы стал ее уговаривать. А она (показывает Ирине) расстроилась и сказала, что лучше ей
тогда не жить. Он ответил, что контакты на нее дурно влияют, и что ей вообще это не
подходит. То есть он, конечно, не мог запретить ей контактировать. Но сказал, что, может,
тебе вообще перестать? Начал говорить об этом.



И вышло так, что этот разговор между отцом и дочерью стал известен уже матери.
Похоже на то, что Уильям передал содержание разговора. И с мамой тоже был конфликт
на этой почве, и она даже подумала, что дочь нездорова, не совсем здорова.

Это можно легко представить, если дочь, студентка говорит, что люблю пришельца
и из-за этого не хочу выходить замуж за парня, который достаточно известен (он сам не
был  известен,  но  из  известной  в  городе  семьи).  У  определенных  людей  это  вызовет
вопросы о психическом здоровье, что она сама придумала себе определенный образ из-за
нежелания следовать воле родителей. Так это было воспринято.

Семья была достаточно благополучной, в том плане, что там не было наркоманов,
алкоголиков, криминала. Но оба – и отец, и мать – были из достаточно строгих семей, где
патриархальные  устои,  строгое  воспитание.  Этот  поступок  дочери  был  воспринят  как
мятеж  против  родителей,  и  ей  был  дан  ультиматум,  что  либо  она  подчиняется  воле
родителей, либо они отказываются оплачивать ее обучение и проживание. И она об этом
всем рассказала мне. Мы с ней серьезно поговорили, и я тут признался в том, что тоже
испытываю к ней симпатию, как к представительнице женского пола.

Я расспросил ее о том, что она собирается делать, на другом физическом контакте.
Только это было уже в другом городе, на севере Америки, недалеко от границы с Канадой.
Тоже она вышла на физический контакт, обо всем мне рассказала. И я посмотрел на ее
энергетику (у меня были соответствующие приборы). Я и сам чувствовал, и на приборах
было видно, что она раздумывает, что ей делать, то есть не хочет соглашаться.

И когда я с ней поговорил и спросил, что она хочет делать, она сказала, что видит
себя в безвыходном положении и что не будет обманывать этого Джона, что его любит. А
делать вид – это противно ее Душе,  как  отвращение и обман.  А не подчиниться  воле
родителей  –  это  значило  просто  пойти  самой  куда-то  работать.  А  она  не  привыкла  к
физическому труду, так как выросла в достаточно обеспеченной семье. Для нее тоже было
очень тяжело на это решиться. И она мне сказала, что видит единственный выход из этой
ситуации – утопиться. Между прочим, она умела плавать, и я спросил: «Каким образом ты
собираешься это сделать? Ты же умеешь плавать!» Она сказала, что есть выход. У них там
было много озер.  И если сразу прыгнуть  в глубокое место с камнем и уже под водой
вдохнуть, то умение плавать не поможет.

Естественно, я стал говорить ей, что этим она может сильно снизить свой духовный
уровень. Я видел по энергетике, что это не просто слова, а серьезное намерение. Также
уныние и обида у нее были определенные, низкие вибрации. Это были не просто низкие
вибрации, это был уже замысел. И я стал ей говорить…

Мария: В глубоком отчаянии человек.
Ирина  (Рохан): Я сказал, что, может, поговорить с отцом, матерью и сказать им

слова  о  том,  что  ты  собираешься  сделать?  На  что  она  ответила,  что  они  либо  ей  не
поверят,  либо  только  вздохнут  с  облегчением,  если  я  так  сделаю.  То  есть  он,  хотя  и
добрый был человек, но достаточно жестко воспитан, у него такие рамки были, что она
должна слушаться.

Мария: В те времена это нормально.
Ирина (Рохан): А я спросил: «Если ты все-таки выйдешь замуж?» Она сказала, что

он для нее совсем чужой человек. Они виделись, встречались, знакомы были. И он, как
она мне сказала, в общей компании друзей, где они были на вечеринке, уже считал меня
своей,  просто из-за  того,  что его отец дружит с  моим. Она мне рассказала.  И он уже
распустил свои руки и пытался (показывает Ирине) приставать. «И еще я увидела, что он
перебрал с алкоголем, и мне стало очень противно. Я дала ему пощечину, и он на меня
посмотрел очень злым взглядом». (Он сейчас мне показывает, как это все видно было на
экранчике).

Потом она еще рассказывала свои чувства, что дала ему пощечину. Он посмотрел
на нее  таким злым взглядом и сказал:  «Ты еще пожалеешь об этом,  мы же все равно
окажемся в одной постели. И тогда твоих папочки и мамочки рядом не будет».



Короче, это вызвало у нее тоже обиду, страх, гнев. И она сказала, что если они еще
даже  не  помолвлены  официально,  а  он  уже  так  себя  ведет,  то  что  будет,  если  она
согласится  на предложение отца?  Она говорит,  что  рассказывала отцу об этом.  Но он
сказал ей: «Ты поласковей сама будь. Женщина должна мужчине показывать, что она его
любит. Тогда он не будет с тобой груб. Он груб потому, что ты отвергаешь его любовь».
То есть он его как бы еще поддержал.

(Ирина) Представляешь, какой отец?!
Мария: Это  обычная  психология  мужчин  того  времени,  и,  наверное,  многих

мужчин сейчас.
 
38:59 Рохан об обращении в комиссию по контактам Межзвездного Союза.
Ирина (Рохан): Потом я обратился в комиссию по контактам Межзвездного Союза,

рассказал ситуацию со своим контактером. Мы ее обсудили на планете Бурхад. И было
вынесено такое решение, что если я соглашусь взять ее в свою семью в качестве члена
семьи, то есть на свое обеспечение, и если она согласится добровольно на переселение на
Дисару…

Мы  с  ней  на  Бурхаде  были,  потому  что  я  ее  туда  привозил,  чтобы  она  перед
комиссией давала свое согласие, говорила, что это ее добровольное решение. Когда я ее
уже спросил на очередном контакте, она с радостью согласилась. Она даже меня сама не
просила об этом, так как знала, что по правилам это невозможно. Но я сказал, что ради нее
сделали исключение, и она согласилась.

Я,  естественно,  сказал,  что  я  ее  люблю и  спросил,  согласна  ли  она  быть  моей
женой. Она сказала, что согласна и только об этом мечтала. Я ей пояснил, что у меня есть
две жены. Вообще-то я ей сказал раньше об этом, конечно, рассказывал о своей семье,
когда мы контактировали. Я объяснил, что по законам Межзвездного Союза она должна
быть взрослой, чтобы принимать такие решения.

Поэтому мы решили так, что она временно примиряется со своим отцом, говорит,
что она будет учиться,  а после обучения мы будем вести разговор о моем замужестве,
потому что я хочу чувствовать себя более уверенной в своей семье. Отец и сам хотел,
чтобы дочь училась. Она выбрала в семнадцать лет учиться на искусствоведа. В то время
это была достаточно востребованная профессия, ценились оценщики всяких древностей и
т.д.

Она  отступила,  мы  с  ней  продолжили  встречаться.  А  когда  ей  исполнилось
восемнадцать лет, она снова поссорилась с отцом чуть позже дня рождения. И мы с ней
приняли решение о том, что она в декабре 1946 года покидает Землю. По правилам это
должно  было  быть  тайно,  не  так,  чтобы  все  видели,  чтобы  не  вызвать  агрессии  и
непонимания со стороны людей, которые видят это со стороны. Ведь это выглядит так:
приземлилась тарелка и забрала землянина. Поэтому было решено сделать все под видом
ее прогулки. Она пошла на прогулку и не вернулась. Естественно, поиски ничего не дали.
И теперь она уже живет на Дисару.

Мария:  Да, очень интересная история,  и грустная,  но и со счастливым концом.
Скажи,  пожалуйста,  а  ты  разговаривал  с  ней  во  время  контакта  о  Духовном  мире,  о
Высшем Я, объяснял структуру Мироздания, чтобы она понимала такие темы?

Ирина (Рохан): Да, конечно, я говорил ей о Духовном мире, отвечал на ее вопросы,
говорил, что у нее есть невоплощенная часть. Да, было такое.

Мария: Ты наверняка общаешься со своим Высшим Я, и, уже до контакта знал, что
у вас  есть  договоренность  в  Духовном мире.  Ваши Духи,  очевидно,  приняли решение
пройти такой совместный опыт. И ты говорил вначале, что хотел помочь ей подняться до
высокого ангельского  уровня.  Это значит,  что  была такая  договоренность  в  Духовном
мире, я правильно понимаю?

Ирина (Рохан): Да, конечно, я сразу же, когда возникла такая ситуация, спросил у
своего Высшего Я, что мне необходимо предпринять, как куратору. И скажу в ответ, что я



ей помог с  переселением.  А дальше уже,  когда я ей предложил,  и она согласилась на
очередном контакте, мы с ней прилетели на Бурхад, пришли на комиссию.

Там было пять специалистов, двое были с Бурхада, один с Дисару, как и я, двое – с
Шимора.  Это  не  вся  комиссия,  а  та  часть,  которая  решала  этот  вопрос.  Есть  такие
уполномоченные  представители,  и  они  стали  задавать  ей  вопросы  через  переводчика
(через «коробочку»). Они стали ей задавать вопросы о семье, почему она так решила, не
испытывает ли она сострадания к своим родителям, которые будут ее искать и считать,
что она погибла. Ее ответы, которые она давала, были такие, что у них отпали сомнения в
необходимости переезда.

 
45:21 Рохан о контакте Полы с Высшим Я.
Ирина (Рохан): А далее ей предложили поговорить (показывает Ирине капсулу), и

направили  такие  энергии,  которые  помогли  ей  активировать  открытие  седьмого
энергоцентра. И через него вошли в контакт с ее Высшим Я и поговорили с ним.

(Ирина)  Он мне  сейчас  показывает,  что  говорили,  как  задавали  вопросы.   Есть
такие капсулы, где она вошла в контакт.

(Рохан) И уже когда она вошла в контакт с Высшим Я, ей снова задавали вопросы,
как ее Высшее Я к этому относится. Потому что, если бы не было одобрения от Высшего
Я самого контактера,  этого бы не  стали делать.  Так как Дух  един,  и  такие  серьезные
решения, как переселение на другую планету, должны приниматься обязательно в союзе с
Высшей частью в Духовном мире. Бывает так, что человек сам хочет чего-то, а Высшее Я
не имеет таких целей, потому что это не отвечает задачам его развития. И человек, бывает,
свою иллюзорную цель принимает за истину. Вот чтобы этого не произошло, поговорили
еще через ее Высшее Я в, так называемой, «капсуле духовной регуляции».

Мария: Очень хорошая капсула! Нам таких капсул нужно очень много для нашей
Вселенной.

Ирина: Каждого положить. Представляешь: положил в капсулу, направил энергию
в мозг, и человек почувствовал свое Высшее Я!

Мария: Да,  активировал  шишковидную  железу,  и  контакт  наладился.  Очень
хороший прибор!

Ирина  (Рохан):  Но  его,  конечно  же,  можно  использовать  только  с  согласия
человека, там тоже есть нюансы.  

Мария: Естественно, естественно. Но, очевидно, Высшее Я уже видело эту линию
вероятности,  что  при других  обстоятельствах  девушка  действительно могла совершить
очень необдуманный поступок и прервать свое воплощение.  

Ирина (Рохан): Да, она действительно могла прервать, и я это видел: серьезность
ее намерений отражалась на ауре, когда она об этом рассказывала. То есть это не просто,
чтобы напугать.

Мария: Очень  серьезное  решение,  очень  серьезный  поворот  в  жизни  человека.
Даже в другую страну переехать – это уже большое решение.

Ирина: Она решила на другую планету.
Мария: Переехать на другую планету – тем более.
 
48:29 Рохан об отношении его родственников к переезду Полы на Дисару.
Мария: Скажи, пожалуйста, а как твои родственники отнеслись? Я имею в виду не

жен, а, может быть, другие родственники?
Ирина (Рохан): Я хочу сказать, что одна из моих жен уже вышла из воплощения,

потому что она выполнила свою задачу. И поэтому сейчас у меня их две.
Мария: Всего две жены. А родители, если они еще живы, и родственники, друзья?
Ирина  (Рохан): Они живы, но они живут в другом городе, на обратной стороне

Дисару (показывает Ирине).  У нас нет таких стран, как у вас, просто в другом районе
планеты.



Мария: На другой стороне планеты.
Ирина (Рохан): Как они к этому отнеслись? С интересом. Они приезжали к нам в

гости, и мы к ним ездили. Им было больше интересно, что я решил взять жену, женщину с
другой планеты, не входящей в Межзвездный Союз. Дело в том, что это достаточно редко.
У нас в Межзвездном Союзе бывает так, что жители разных планет могут соединиться
между собой, как супруги, но только те, которые входят в Союз, но с обитателями планет,
которые не входят, очень редко.

 
49:57 Рохан о других женщинах Земли, переехавших на Дисару.
Мария:  Но  как  мы  знаем,  есть  еще  четыре  других  женщин,  которые  тоже  на

Дисару переселились.
Ирина (Рохан): У них там другие обстоятельства.
Мария: Они еще живы?
Ирина (Рохан): Да.
Мария: То есть они знают друг о друге и общаются?
Ирина (Рохан): Они знают друг о друге, мы сами им об этом рассказывали. Но это

не мои контактеры. Там у них другие обстоятельства были.
Мария: Понятно, но это тоже было в прошлом веке?
Ирина: Да, просто они есть из Китая (он мне сейчас показывает), из России, из

Африки. Вот такие.
Мария: Новые жители планеты.
 
50:51 Рохан о Сен-Жермене.
Мария:  Скажи, пожалуйста,  наверняка вам знаком такой замечательный человек

как Сен-Жермен. Его тоже очень любят на нашей планете.
Ирина (Рохан): Конечно.
Мария: У вас уже был контакт, вы общались?  
Ирина  (Рохан):  Ну  да,  мы  с  ним  общались,  я  был  у  него,  знаю,  кто  это.  Он

общается со многими учеными, тем более с теми, кто контактирует с землянами. Он же
сам был на Земле и обучал. Я тоже, например, учился у него один курс – тот, который по
знанию земных обычаев, он нам рассказывал о том, как был на Земле, о своем опыте.

 
51:39 Рохан о своей профессии.
Мария: Скажи, пожалуйста, кто ты по специальности?
Ирина (Рохан): Биолог.
(Ирина) Он коллега Мида, как я понимаю. Вот он мне показывает.
(Рохан)  Я  больше  специализируюсь  на  изучении  генетики  растений  и

микроорганизмов. Но это у нас все входит в биологию.
Мария: На своей планете, на Дисару?
Ирина (Рохан): Да, но я изучаю и земные виды. То есть я сравниваю их.  
Мария: Земля для вас – очень интересная планета, насколько я понимаю. Потому

что мы очень близки по генетике, у нас было единое прошлое много лет назад. Поэтому
понятно, что мы вызываем такой интерес.

 
52:32 Рохан об адаптации Полы на Дисару.
Мария: Расскажи немного о Поле,  о  своей жене.  Как она выучила  язык,  очень

интересно. Сначала вы, как понимаю, общались по переводчику. Потом как она выучила,
при помощи каких-то технологий?

Ирина (Рохан): Нет, она решила сама этим заняться. И у нее были преподаватели
(показывает Ирине женщин), к которым она ездила на другой конец города от того места,
где  я  живу,  в  сопровождении  двух  наших  домашних  биороботов.  У  них  была  вся
информация о ней, и они ее везде сопровождали.



Мария: Замечательно!
Ирина: То есть это для того, чтобы она ориентировалась.
Мария: Как  она  вообще  приняла  жизнь  на  новой  планете?  Потому  что  для

человека из нашего времени, может быть, это было бы менее фантастично, но в 46-м это
была абсолютная ересь – и биороботы, и…

Ирина (Рохан): Она приняла это спокойно, так как уже до того была контактером,
с 15 лет, как я говорил, у нас были контакты. То есть она уже знала о существовании
космоса, была на других планетах, видела мой корабль. Для нее нормально это.

Мария: Очень быстро и легко адаптировалась?
Ирина  (Рохан): Она была готова. Ведь неслучайно произошла наша встреча. Она

была  готова  по  вибрациям.  Если  бы адаптация  была  сложной,  это  было бы видно  по
энергетике,  и ее  бы не одобрили в самом начале даже для контакта,  физического  тем
более. Для физических контактов выбирают только тех людей, у которых очень гибкая
психика, которые могут быстро адаптироваться к новой реальности.

 
54:29 Рохан о климате Дисару.
Мария: А  условия  на  планете  абсолютно  идентичны  с  земными?  Не  нужно

никаких сонастроек организма?
Ирина  (Рохан):  Не  абсолютно,  но  такая  сильная  адаптация  не  нужна  там,  все

подходит для землян. Мы же там живем, мы практически одинаковые (показывает Ирине),
очень близкие по биологии.

Мария: А по климатическим условиям?
Ирина: Да, просто там нет зимы.
Мария: Ровный теплый климат?
Ирина  (Рохан): Да, у нас даже осадки вызываются специальными технологиями.

То  есть  иногда  могут  быть  естественные,  но  только  если  это  не  мешает  каким-либо
мероприятиям. У нас достаточно часто в городе проходят, например, уличные фестивали с
песнями, танцами, выступления театральных студий и т.д.

Мария: Замечательно! Мы тоже пытаемся влиять на нашу погоду, на облака.
Ирина  (Рохан):  Мы очень  любим петь  всякие  песни,  музыкальные очень.  Петь

песни, слушать музыку мы можем вообще целыми днями.
Мария: Очень хорошо!
 
56:08 Рохан о профессии Полы и совместных детях.
Мария:  Скажи,  пожалуйста,  она  приобрела  какую-либо  профессию  на  вашей

планете, у нее есть какое-то занятие?  
Ирина (Рохан): Когда еще была на Земле, и когда я ей рассказывал про биологию,

ботанику, зоологию, она тоже интересовалась растениями. Когда уже изучила язык, она
начала обучаться на биолога.  Я ее тоже обучал,  давал ей автоматические программы в
компьютере (у нас есть обучающие). И она тоже это изучала. Не стала конкретно по этой
профессии работать, но достаточно серьезно занимается домашними исследованиями на
эту тему.  

То,  что  она  не  стала  работать  –  это  было наше совместное  решение,  так  как  в
настоящий момент у нее уже трое детей от меня, как вы понимаете. Соответственно, она
решила быть с ними.

Мария: Замечательно! Это тоже был один из моих вопросов – узнать, есть ли у вас
дети. У меня также есть вопросы о том, как вы их воспитываете, знают ли они английский
язык?

 Ирина (Рохан): Нет, они знают, откуда их мама, но английскому она их не учит.
Мы считаем, это им не пригодится, они же не на Земле живут. Возможно, она им что-то и
говорила, но конкретно языка они не знают.   

Мария: Интересно. Но хорошо, что они знают, откуда их мама.



Ирина  (Рохан):  Да,  конечно,  они  знают.  Хотя  практически  она  неотличима  от
наших людей, очень похожа. Она рассказала, а я все это подтверждал и, соответственно,
показывал им короткий видеофильм, в том числе с записями чипов, об их маме. Чтобы
они в это поверили, чтобы увидели ее на экране. У меня же эти записи сохранились. И
вообще у каждого куратора сохраняются копии его записей о физических контактах, и
также он имеет доступ к базе данных наблюдений за контактерами. И я оттуда взял записи
для того, чтобы продемонстрировать на экране своим детям, как она жила в той семье.

Мария: Это,  конечно,  уникально,  что  можно  все  записывать  и  потом
просматривать эту информацию. Это все-таки история вашей очень необычной семьи. И я
надеюсь, что в скором будущем (мы все работаем над этим) такие семьи смогут стать
повседневностью, как и такие отношения.

   .
59:39 Рохан о родителях и близких Полы после ее переселения.
Ирина  (Рохан): Я еще знаю о том, что ее родители не приняли ее исчезновения,

стали искать, заявили в полицию. Соответственно, я связался с кураторами Уильяма. Но в
процессе  разговора с  его кураторами было решено  не говорить ему об этом для того,
чтобы у него не было негативного убеждения об инопланетянах. Естественно, сама Пола
тоже не хотела, чтобы он об этом знал. Чтобы не было такого, что она их как бы бросила.
Не хотела она оставлять такое впечатление.

И поэтому я наблюдал за ним, то есть периодически связывался с его кураторами и
спрашивал, что происходит с этим контактером. Они сказали, что родители продолжают
искать и подозревают какое-то преступление. Потому что у отца не было мысли, со слов
кураторов, что кто-либо согласится забрать дочь на другую планету. То есть он же знал,
что это запрещено.

Но после того, как мама и папа перешли в Духовный мир, я в Астрале водил ее к
ним, и она с ними поговорила. Они все выяснили между собой и разрешили проблему
кармического плана.

Мария:  Это  важно,  что  у  родителей  не  осталась  глубокая  травма,  блок,
разочарование.  

Ирина  (Рохан): Когда я предлагал ей сообщить через кураторов ее отца, где она
находится,  она сказала,  что он тогда будет ждать,  а то и требовать ее возвращения.  И
может сильно обидеться  на  инопланетян,  которые забрали у него  дочь.  Поэтому было
решено не говорить.

Мария: Это  можно  понять,  потому  что  еще  бы  фобия  инопланетян  развилась,
обвинения.

Ирина (Рохан): Я хочу пояснить. Понимаю, как эта ситуация выглядит со стороны.
Я и она,  мы приняли такое решение не только из-за того,  что полюбили друг  друга  и
решили воссоединиться, но и потому, что у нее была субъективно безвыходная ситуация,
из  которой  она  не  видела  иного  выхода,  кроме  как  самоубийство.  И  именно  это
послужило большим стимулом для комиссии по контактам Межзвездного Союза принять
положительное решение. Так как в случае ее самоубийства и ухода в Духовный мир в
низких вибрациях она могла опуститься ниже 5-го уровня, что не соответствовало, было
нарушением цели воплощения. И от этого можно было ее спасти вот таким образом. То
есть это был лучший выход.

А как отнеслись к ее исчезновению родители, сестры, молодой человек, вот этот,
несостоявшийся,  который  уже  считал  себя  официально  ее  женихом?  Она  же  сказала:
«Сначала я закончу обучение, а потом мы поговорим», – не стала с ним ссориться. Они не
вступали  в  близкие  отношения,  но  иногда  встречались  и  достаточно  холодно
разговаривали. Тем не менее, он считал себя ее будущим мужем. Как они отнеслись к этой
ситуации – это уже их выбор.

Когда ее отец и мама узнали правду, уже находясь в Духовном мире, они к этому
отнеслись  гораздо  мягче,  чем  могли  бы в  теле.  Потому что  к  тому  моменту они  уже



соединились со своими невоплощенными частями и совершенно по-другому смотрели на
эту ситуацию.

Мария: Это очень понятно.
 
1:04:52 Рохан о языке на Дисару.
Мария: У меня вопрос в отношении языка на Дисару. Нам тоже очень интересна

твоя цивилизация, так как мы близкие цивилизации и по генетике, и по духу. А ваш язык –
один из тех языков, который принесли на Землю наши создатели?

Ирина  (Рохан):  Да,  первоначально  это  был  тумесоутский  язык.  Но,  как  вы
понимаете,  в  процессе  жизни  сначала  на  Земле,  а  потом  на  Венере  он  сильно
видоизменился.  И  после  переселения  на  Дисару  тоже.  У  нас  существуют  диалекты,
которые характерны для того или иного региона.  Они очень похожи друг на друга,  но
имеют некоторые отличия.

Что касается подробностей, наш язык, я считаю, очень простой, там нет каких-то
определенных  сложностей:  лексических  или  какого-то  сложного  синтаксиса.
Тумесоутский достаточно простой. И я хочу сказать, что слышал многих представителей
других  рас,  как  они  разговаривают  на  своих  языках.  Скажу,  что  у  большинства
антропоморфных тоже достаточно простой язык, понятный, который легко изучить, если
этим заниматься. А что касается рептилоидных рас, и особенно инсектоидных – язык их
непонятен. У них могут быть такие звуки, которые даже органы речи человеческого или
другого  антропоморфного  гуманоида  не  способны  ни  воспроизвести  адекватно,  ни
услышать  так,  как  это  слышат  они.  У них  там и  строение  органов  слуха  может  быть
другим.  

Мария: Это известно. Можно сказать, что язык на Дисару ближе всего к нашему
ивриту по каким-то фонетическим особенностям?

Ирина (Рохан): Я не изучал иврит.   
Мария: Языки  разных  народностей,  например,  скандинавские  –  это  больше

Бурхад, славянские – это больше Шимор. Такая у нас была информация от кураторов, нам
дали примерную ориентацию.

Ирина  (Рохан): Это первоначально было, я понимаю, откуда такая информация.
Это  первоначально  дали  определенным  людям,  которых  расселили  в  той  или  иной
местности. Понятно, что у них был уже тот язык, которым они владели до этого. Это не
значит, что им стерли память и дали какой-то другой.

Почему им дали этот язык? Потому что цивилизации, которые с ними работали,
владели  разными  языками.  Соответственно,  больше  всего  повлияли  на  их  язык  те
цивилизации, которые с ними контактировали в тот момент, когда их расселили по Земле.
Но, естественно, им не приказали жестко, что именно этот надо изучать. К ним и другие
прилетали, потом это все перемешивалось. Потом они стали делиться на отдельные рода:
один род,  потом второй,  третий;  потом эти рода стали племенами.  И у них уже  из-за
особенностей произношения многие слова были утрачены, многие обрели иной смысл,
много новых появилось, которые были от их быта среди природы. То есть это все очень
сложный на самом деле процесс.

 
1:09:16 Рохан о питании Полы на Дисару.
Мария:  В  заключение  буквально еще  пару  вопросов  о  Поле,  о  том,  как  она

адаптировалась  на  планете.  Знаем,  вы  вегетарианцы,  ваша  генетика  не  воспринимает
животную  пищу.  То  есть  ей  пришлось  как-то  перестроиться,  или  она  еще  может
употреблять животную пищу?

Ирина  (Рохан):  Естественно,  она  может  это  употреблять,  у  нее  свой  рацион
питания, который мы ей заказываем через приложения своих магазинов. Несмотря на то,
что  мы  вегетарианцы,  животную  пищу  достать  можем.  У  нас  же  доставка  не
ограничивается Дисару. Мы можем заказывать определенные виды пищи, которые могут



привозить специальные роботы с другой планеты.   Но, естественно,  там нужно делать
оптовые закупки для того, чтобы можно было в любой момент иметь привычное блюдо.

Она не стала лактовегетарианцем, но животную пищу – мясо, рыбу – потребляет в
ограниченном количестве, как сама считает нужным. Необходимые для этого элементы ей
доставляют  с  других  планет  (показывает  Ирине),  которые  занимаются  подбором
подходящей для землян пищи.

Мария: Даже  есть  такие  фермы,  которые  занимаются  выращиванием  пищи,
пригодной для землян?

Ирина  (Рохан):  Например,  одна  из  колоний  Эслера  занимается  конкретно
выращиванием,  так  сказать,  генетических  копий  земных  животных  на  продажу  для
подходящих рас. Это не сам Эслер, колонии его.  

Мария: Интересно: наши животные на других планетах.  
Ирина  (Рохан): Они просто брали у них определенные пробы ДНК, из которых

потом выращивали в специальных аппаратах клонов. И потом эти клоны между собой
скрещивались,  размножались,  выводились  породы,  которые  обладали  тем  или  иным
свойством своей плоти. Это на самом деле очень просто сделать, я думаю, у вас на Земле
скоро будет доступна такая технология.

Мария:  На Земле  у  нас  есть  овцы,  которых  клонировали,  то  есть  мы это  уже
практиковали.  

Ирина (Рохан): Например, можно создать ДНК-организм с заданными свойствами.
Если мы говорим о животном, чтобы оно, например, обладало не только определенным
вкусом, но и повышенным содержанием каких-то веществ.

 
1:12:56 Рохан об изменении ДНК Полы. 
Ирина (Рохан): Для нее применяют специальные технологии, которые затормозили

ее  старение,  изменения  организма,  и  сейчас  ее  внешность  соответствует  примерно
внешности тридцати – тридцатипятилетней женщины.

(Ирина) Он мне показывает ее образ. Она такая темненькая, длинные волосы у нее,
достаточно красивая, белое лицо. Не белое, но такое…

Мария: Светлое?
Ирина: Светлое, да. Она светлая, и темные волосы у нее. Она молодая, у нее еще

продолжается  репродуктивный  период.  То  есть  воздействовали  на  ее  гормональную
систему.  Но, естественно,  это было согласовано с ее Высшим Я – настолько изменить
процесс старения, чтобы это было согласовано с ее сроком воплощения.

Мария: А какие сейчас сроки воплощения возможны для земных людей при таком
вмешательстве? 

Ирина (Рохан): Вообще на вашей планете возможные для вас сроки воплощения –
максимально 120–150 лет. Но это, естественно, при соблюдении правил сохранения своего
тела.  Потому  что  из  воплощения  можно  выйти  преждевременно  из-за  того,  что  тело
можно просто поломать.

На Дисару возможны другие сроки воплощения. И мы согласовывали с ее Высшим
Я сроки воплощения. Ее Высшее Я, так как она переселилась на другую планету и попала
в  иные  условия,  и  стала  повышать  свой  уровень  достаточно  активно,  согласилось
продлить ей срок воплощения. Но на сколько – это только ее информация.

Мария: Да, конечно. Но насколько мы знаем, 600 лет в среднем возможно вполне.
Ирина (Рохан): Да. Я могу сказать, что она поговорила со своим Высшим Я, но оно

не называет конкретные сроки,  просто дало разрешение сделать ей вмешательство для
того, чтобы она оставалась активной.  Ведь молодые люди более активны, у них более
активный обмен веществ, быстрее обновляются все ткани, и они более активно и бодро
себя чувствуют.

Мария: Разумеется. Но у вас уже, наверное, есть внуки, или еще нет?
Ирина (Рохан): Нет.



Мария:  Естественно,  при такой продолжительности  жизни можно и не  в  столь
раннем возрасте заводить внуков.

Ирина (Рохан): Да.
Мария: Очень  интересный опыт,  очень  интересная  для  нас  история.  Мы очень

рады, я лично очень рада, что у вас так замечательно, благополучно все сложилось, что ты
принял решение. Я благодарю тебя лично, что ты принял решение помочь этой девушке.
На самом деле ты спас не только ее физическую жизнь, но и духовную, ты спас ее Высшее
Я, ее Душу от необдуманного поступка. И я думаю, что теперь ваши Духи в Духовном
мире, ваши Души еще более близки друг другу. И эта связь останется на века.

Ирина  (Рохан): Благодарю тебя! У тебя очень добрая и светлая Душа. И желаю,
чтобы счастье и гармония, которые есть в тебе, распространились на всю твою семью и
помогли всем людям в твоем семейном эгрегоре чувствовать себя так же.

Мария: Благодарю тебя! Я стараюсь. Благодарю за то, что я попала в этот Проект -
«КАССИОПЕЯ»!  Благодарю  Ирочку,  Максима,  всех  наших  волонтеров,  всех  ребят!
Может, ты от МидгасКауса слышал о нашем Проекте?

Ирина (Рохан): Да, я о многом знал, она мне рассказывала.
(МидгасКаус):  Но  он  говорит,  что  я  его  для  этого  и  пригласил,  потому что  из

первых уст куратора эта история по-другому звучит.
Мария: Естественно, это самый близкий человек рядом с Полой, и лучше, чем ты,

не сможет рассказать никто.
Ирина: (читает  сообщения  из  чата  и  поясняет  присоединившимся  к  эфиру

зрителям) Я сейчас объясню. Ее куратор стал ее мужем.
Мария: Да, это замечательная история.
Ирина: На  этой  замечательной  ноте  благодарю  вас,  мне  тоже  было  очень

интересно.
Благодарю Рохана,  благодарю МидгасКауса!  И передайте  привет Поле от  нас  и

Свет  нашей  Любви.  Благодарю  также  Машу  за  очень  интересную  тему  и  очень
интересные вопросы. Благодарю вас за  то,  что вы смотрели это видео,  надеюсь,  было
интересно. Я вас люблю. До новых встреч!

Мария: До новых встреч, друзья! Спасибо вам!


